

Celebración del ‘Mes Social’, en el que pueden participar empleados, clientes y todas las personas interesadas en el voluntariado en general

CaixaBank moviliza a más de 10.000 voluntarios durante un mes para apoyar el trabajo de entidades sociales de toda España

- **La Asociación de Voluntarios de CaixaBank organiza, en colaboración con más de 1.000 entidades sociales, más de 2.000 actividades repartidas por todas las provincias.**
- **Bajo el lema ‘Este mes todos cuentan con nosotros’, el ‘Mes Social’ de CaixaBank ofrece actividades de voluntariado en áreas como el cuidado de la salud, el acompañamiento a personas mayores, la pobreza, el medio ambiente o la educación.**
- **Quienes deseen participar pueden inscribirse en la actividad que prefieran a través de la web de Voluntariado CaixaBank.**

8 de mayo de 2023.

CaixaBank da un nuevo impulso al compromiso social de sus empleados, familiares y clientes y amplía a todo el mes de mayo la tradicional ‘Semana Social’, una iniciativa creada para incentivar la participación en actividades de voluntariado entre las personas cercanas a la entidad, así como entre la sociedad en general.

El nuevo ‘Mes Social’ de CaixaBank, con una programación de más de 2.000 actividades, busca superar la cifra de los 10.000 participantes. La iniciativa está abierta no solo a la plantilla del banco, sino, de forma general, a todas las personas interesadas en sumarse al ‘Mes Social’ y convertirse, al menos por un día, en voluntario. Se puede consultar el calendario de actividades y gestionar la inscripción en ellas en la página web de [Voluntariado CaixaBank](#).

Esta edición del ‘Mes Social’ está organizada por la Asociación de Voluntarios de CaixaBank y cuenta con el apoyo de más de 1.000 entidades sociales, que ayudarán a que las actividades de voluntariado lleguen a todas las provincias de España. Al facilitar, mediante la organización del ‘Mes Social’, la oportunidad de vivir el voluntariado en primera persona, CaixaBank contribuye a dar visibilidad al trabajo que muchas entidades sociales realizan a nivel local con colectivos vulnerables.

Voluntariado en primera persona: la clave del ‘Mes Social’

Bajo el lema ‘Este mes todos cuentan con nosotros’, en la programación del ‘Mes Social’ de CaixaBank destacan las actividades centradas en la salud, como la visita al parque de Cabárceno, en Cantabria, con personas con discapacidad intelectual del Centro Fernando Arce; o los talleres de pintura con los usuarios de la Asociación Valenciana de ayuda a la Parálisis Cerebral. En Lleida tiene lugar un partido de básquet en silla de ruedas, y en Toledo, junto con la Federación de Deportes Aéreos de Castilla-La Mancha, tendrá lugar una actividad de sillas voladoras con personas con discapacidad física.

También hay acciones relacionadas con la pobreza, como el reparto de comidas con el Banco de Alimentos de Girona, o las actividades lúdicas con menores en riesgo de exclusión. Por ejemplo, en Cáceres, varios voluntarios podrán acompañar a niños y niñas con Trastorno de Espectro Autista (TAE) al Festival de las Aves, una ocasión para promocionar y divulgar la excepcionalidad de los recursos naturales de Extremadura.

Los voluntarios también podrán participar en iniciativas relacionadas con la educación y el deporte. Con la Asociación Cáritas Parroquial de Berga (Barcelona) se ofrecerá refuerzo escolar a estudiantes de primaria y secundaria en situación vulnerable. También se llevarán a cabo talleres de manualidades y deporte con niños en riesgo de exclusión social en Valencia, y actividades de piraguas por el río Tajo con menores vulnerables de las entidades Paideia y Down Toledo. Por otro lado, en Navarra se organizan diversas actividades de marcha nórdica con colectivos vulnerables, por ejemplo, con jóvenes en riesgo de exclusión de la Asociación Navarra Nuevo Futuro, Asociación Sei, Cear Navarra, Fundación Ilunduain, Cruz Roja Navarra, Sagrado Corazón y Montañeros Iturrama.

Otras acciones estarán centradas en la inserción social y laboral, como la iniciativa de “Cambio de Armario Solidario” en Baleares, en la que personas en riesgo de exclusión pueden realizar actividades relacionadas con los residuos y la mejora del medio ambiente con apoyo de los voluntarios.

El medio ambiente y la sostenibilidad son también pilares importantes del programa de Voluntariado. Destaca, por ejemplo, la recogida de residuos que los Voluntarios de CaixaBank llevarán a cabo, en la ruta verde de Ullibarri-Gamboa, en el embalse más grande del País Vasco, con usuarios de la entidad social Betania. Asimismo, en comunidades como Cantabria, Galicia o Asturias, hay previstas diversas acciones de reforestación y plantación de árboles en enclaves emblemáticos, para la mejora de la biodiversidad y la disminución de la huella de carbono. También se han organizado limpiezas de playas de manera simultánea en distintos puntos del litoral de Andalucía, por ejemplo, Punta Umbría (Huelva), Playa de la Cortadura (Cádiz), o la Playa Castell (Granada).

En 2022, CaixaBank consiguió alcanzar la participación de más de 10.000 voluntarios a lo largo de la Semana Social, gracias a las cuales contribuyó a ayudar a más de 105.000

personas.

Voluntariado CaixaBank

Voluntariado CaixaBank se constituye como una de las mayores iniciativas de voluntariado en España. Con una trayectoria de 18 años, la asociación está formada por empleados y exempleados del Grupo CaixaBank y de la Fundación “la Caixa”, así como amigos, familiares, clientes de CaixaBank y todas aquellas personas que quieran participar en actividades solidarias.

En el último año, gracias al trabajo conjunto con 1.991 entidades sociales, cerca de 14.000 voluntarios han ayudado a más de 482.000 personas vulnerables en toda España, mediante actividades relacionadas con la educación, la digitalización, el acompañamiento a personas vulnerables y el medioambiente, entre otras.

El fomento del voluntariado corporativo es una de las líneas de actuación de CaixaBank. Para la entidad, esta es una forma de contribuir a dar respuesta a los retos que demanda la sociedad, a la vez que, a través de la actividad financiera, ofrece servicios y soluciones para entidades sociales y personas en riesgo de vulnerabilidad.